

Fecha 21.08.2015	Sección Noticias de Primera Plana	Página 6
----------------------------	---	--------------------

El Consejo Ejecutivo de Empresas Globales generará más de 3,500 empleos formales

Anuncia Mancera inversión en la CDMX por más de 40 mmdp

Noel F. Alvarado

El Consejo Ejecutivo de Empresas Globales eligió a la Ciudad de México entre diversas urbes de América Latina para invertir 2,400 millones de dólares (más de 40,000 millones de pesos), en un hecho que refleja su confianza en la capital del país, anunció el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa.

“Estamos hablando, en resumen, de 3,500 personas aproximadamente que verán modificada su vida, que verán modificado su poder adquisitivo; un poder adquisitivo que se traduce en una vida mucho más digna y, por supuesto, en una economía formal para nuestra ciudad”, dijo.

El Consejo Ejecutivo de Empresas Globales está conformado por 42 compañías multinacionales de las más importantes alrededor del mundo que tienen presencia en México. En conjunto, generan más de 10 por ciento del PIB y representan más de 11 puntos porcentuales de las exportaciones del país.

La inversión de empresas como Bayer, Microsoft, IBM, PepsiCo, Scotiabank y Airbus, por mencionar algunas, generará 1,413 empleos directos y 2,148 indirectos, lo cual significa ganar

terreno en materia de trabajo formal en la CDMX.

El jefe de gobierno dijo que un factor determinante en las decisiones de estas empresas es la competitividad de la Ciudad de México y adelantó que en breve la capital del país recibirá un premio como la entidad número uno en esta materia a nivel nacional.

“La ciudad más competitiva del país, no debo decir yo, es preferible que se diga por las empresas, que se diga por los empresarios, que se diga, si es que es así, por obviamente los actores políticos y económicos”, indicó.

El mandatario capitalino señaló que la transformación de la Ciudad de México continúa en distintos sectores y puntos neurálgicos como el transporte público y sustentabilidad, aspecto en el que la administración local trabaja de la mano con el Banco Mundial y las secretarías federales de Medio Ambiente y Comunicaciones y Transportes.

“Acabamos de sostener una plática con el secretario de Medio Ambiente del gobierno federal, en donde se anuncia una inversión conjunta, que va a beneficiar a parte del Estado de México y de la Ciudad de México con más o menos unos 19,000 o 20,000 mi-

llones. Esto nos va a permitir ofrecer mejor estructura y mejorar todas las entradas a la Ciudad de México”, explicó.

Anunció que el secretario de Desarrollo Económico de la Ciudad de México (Sedeco), Salomón Chertorivski Woldenberg, trabaja en un proyecto para evitar que toneladas de comida, aún aptas para el consumo humano, terminen en la basura, tema en el que solicitó la colaboración de las empresas para construir fórmulas que beneficien a la población.

“La Ciudad de México tiene que tomar esto como una bandera también, como una punta de lanza para que se pueda aprovechar y para que pueda llegar a muchos lugares y a muchos destinos en donde no sea la basura lo que sea el destino final de este alimento”, dijo.

Por su parte, el titular de Sedeco aseguró que la presencia de empresas con prestigio internacional fortalece a la Ciudad de México en el plano global y como la capital económica más importante de Latinoamérica.

Conformado por 42 compañías multinacionales de las más importantes alrededor del mundo; generarán más del 10% del PIB

